

España: Pedro Sanchez condena nuevo asesinato por violencia machista



Madrid, 16 ago (RHC) El presidente del Gobierno español en funciones, Pedro Sánchez, condenó en duros términos el nuevo caso de violencia machista, donde una mujer fue asesinada a manos de su pareja.

En un mensaje en Twitter, el político socialdemócrata calificó de machismo criminal el asesinato de una mujer de 49 años en el popular barrio madrileño de Tetuán, ocurrido durante la pasada madrugada.

Se confirma que el asesinato de María Pilar ha sido un crimen machista. [#BastaYa](#). Hay que acabar con este machismo criminal que asesina a las mujeres. Todo mi cariño para su familia y amigos. Os queremos libres, seguras y vivas. No vamos a parar. [#NiUnaMenos](#)
<https://t.co/z95eGuVQ3B>

— Pedro Sánchez (@sanchezcastejon) [August 16, 2019](#)

'Hay que acabar con este machismo criminal que asesina a las mujeres. Os queremos libres, seguras y vivas. No vamos a parar', señaló el mandatario en su cuenta personal de esa red social.

En su escrito, que acompaña con las etiquetas '#BastaYa y #NiUnaMenos', Sánchez transmitió su cariño a la familia y amistades de la víctima, golpeada y apuñalada por su pareja, que en noviembre de 2018 fue detenida por pegarle en plena calle.

Según cifras oficiales, 39 mujeres murieron a manos de sus esposos o exesposos en lo que va de año. (Fuente: [PL](#))

La de este viernes es la mil 14 desde que en 2003 se comenzaron a contabilizar estos parricidios, pese a la creciente movilización social en esta nación ibérica.

'Vamos a seguir luchando para erradicar esta lacra machista que ya se ha cobrado mil 14 vidas, 39 en este año. Es intolerable', expresó también en Twitter la vicepresidenta del Gobierno, Carmen Calvo.

Los asesinatos son la expresión más cruel de esta violencia, pero sus ramificaciones son múltiples y afectan a cientos de miles de mujeres y a sus hijos a diario.

En los últimos años, los crímenes machistas fueron ampliamente recogidos por los medios de comunicación, lo que contribuyó a la concienciación social e hizo que los partidos políticos incluyeran la violencia de género en sus agendas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/199225-espana-pedro-sanchez-condena-nuevo-asesinato-por-violencia-machista>



Radio Habana Cuba